

Un centre d'échange culturel « Hugo Chávez » sera créé au Paraguay



Asunción, 18 septembre (RHC).- L'Ambassadeur du Venezuela au Paraguay, Alfredo Murga, a fait savoir que la mission de son pays travaille à la création du Centre d'Échanges Culturels, pour favoriser une meilleure connaissance et amitié entre les deux peuples.

Alfredo Murga a conversé avec des médias et des organisations sociales intéressées au resserrement des liens historiques unissant ces deux pays sud-américains. Il a mis l'accent sur les initiatives prévues par l'Ambassade de son pays à cette fin.

Le diplomate a également précisé que l'on espère augmenter le nombre de bourses que le Venezuela accordera à des étudiants paraguayens dans le contexte de l'Opération Miracle, ayant pour but d'améliorer ou de rendre la vue à des patients locaux.



Radio Habana Cuba